
Протокол № 1

заседания Общественного совета 
при управлении образования администрации Унечского района

От 25 января 2024 года.
Присутствовали члены Общественного совета:

Донцова Е.А..- председатель Общественного совета, председатель заседания. 
Баранова И.М.- заместитель председателя Общественного совета 
Пучнина И.В.- секретарь заседания общественного совета 
Ерченко А.Л.- член Общественного совета 
Швецова С.В,- член Общественного совета
Приглашены- Хребтович Т.А.,- начальник управления образования 
администрации Унечского района, Бурмак В.И. директор Центра EDVIC, 
Бобунова Е.Е- заведующая РМК

Повестка заседания.
1. Подведение итогов работы за 2023 год
2. Утверждение плана работы на 2024 год

Ход заседания:

1. По первому вопросу слушали председателя ОС Донцову Е.А., она 
рассказала о деятельности, которая была проведена членами 
Общественного совета и рабочей группой.
- Много внимания уделялось контролю питания, данный вопрос 
находился на систематическом контроле при посещении школ города и 
села
- Провели конкурс школьных столовых
- анализировали жалобу родителей по недостаточности внимания со 
стороны школьной администрации к дошкольной группе. В ходе 
работы даны конкретные рекомендации администрации по 
эффективной работе с родительской общественностью и воспитателем 
дошкольной группы
- участвовали в конкурсе чтецов в школе №3 по патриотическому 
направлению
- ходатайствовали перед областным общественным советом о 
награждении медалями «Народное достояние: добрые руки учителя» , 
которые были вручены в торжественной обстановке в день закрытия 
года «Педагога и наставника»



- Цикл мероприятий был проведен в рамках года «Педагога и 
наставника», в котором принимали участие члены общественного 
совета

2. По второму вопросу председатель общественного совета Донцова Е.А. 
предложила план работы на 2024 год, где продолжается работа по нашим 
традиционным направлениям и много внимания уделяется «Году семьи» . 
В 2024 необходимо продолжить анализировать питание, с целью 
эффективного использования выделяемых государственных средств, 
провести конкурс на лучшую школьную столовую. Провести субботник в 
оздоровительном лагере «Ручеек» с привлечением родительской 
общественности. Выявлять детей , привлекая специалистов центра 
психолого- медико- социального сопровождения , по отношению к 
которым используют буллинг,

Приняли решение:

1. Работу Общественного совета за 2023 год признать 
удовлетворительной .

2. Утвердить план работы общественного совета на 2024 год

Председатель заседания: Донцова Е.А.

Секретарь: Пучнина И.В


